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第１回 学校関係者評価委員会報告

令和５年７月５日

中 種 子 中 学 校

１ 日 時 令和５年６月２３日(金) １０：４５～１２：００

２ 場 所 校長室

３ 出席者

(1) 本校職員 ２名

校長，教頭

(2) 学校関係者評価委員 ３名

冷水 精子(前町教育委員)

青谷 有美代(種子島中央校長)

鮫島 孝則(岩岡小学校長)

欠席：松﨑 義貞(自治公民館長)，山口 徹(ＰＴＡ会長)

４ 協議事項

(1) 学校経営説明

(2) 各領域説明，その他

５ 学校関係者評価委員からの意見等

(1) 授業態度が良く，カバン棚もよく整理されていますね。

メディアに中種子中学校の取組をもっとアピールしてください。

生徒にとって大切な義務教育課程の指導をよろしくお願いします。

(2) 学校のみならず，地域においても挨拶がよくできていると感じます。

高校においても，中学校でのＩＣＴ教育をつなぎ，育てていきます。

起立性調節障害の生徒については，中高で連携していきましょう。

(3) 中学生は地域行事にもよく参加してくれています。

授業参観で，Ｉ小学校卒の生徒２・３人が少し気になりました。


